
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 「民間からつくる障がい者自立推進の 

仕組みづくりについて」 
 

障がい者アートと企業をつなぐ 

パラリンアート運営事務局 村山朝和様 

 

  

 

第 1 回クラブ協議会 

次回の卓話 本日の卓話 



 

 

           通算第 2216 回 

           第 4 回 8 月 7 日 

【点鐘】【国歌】君が代 

【ロータリーソング】奉仕の理想 

おめでとう♪ 

会員誕生日祝い 湯浅会員(7/16) 

会員誕生日祝い 須田会員(8/25) 

奥様誕生日祝い 神谷夫人美夏様(7/12) 

奥様誕生日祝い 金子夫人光恵様(8/8) 

 

【来 賓 紹 介】 

米山奨学生 ｱﾏﾙ･ｱｽﾞﾗｲ･ﾋﾞﾝ･ﾁｪ･ｱｽﾞﾊ様 

 

通算第 2215 回 

           第 3 回 7 月 31 日 

【点鐘】【ロータリーソング】手に手つないで 

 

【ビ ジ タ ー 紹 介】 

東分区ガバナー補佐 嶋村文男様(東京東江戸川ＲＣ) 

東京江北ＲＣ 鎌田秀一様 

東京江北ＲＣ 村上正明様 

 

【会 長 報 告】 

○7/23(火)東京葛飾中央 RC夜間例会・葛飾納涼花

火大会・家族会 たくさんの皆様の参加ありが

とうございました。 

○7/24(水)東分区(嶋村ガバナー補佐担当５クラ

ブ)会長幹事会に行って参りました。 

○クラブ協議会開催日時の変更 第 1 回 8/21 

 第 2 回 9/4 第 3 回 10/15(火)  

第 4 回 11/12(火)ガバナー公式訪問 

 

【幹 事 報 告】 

○次回例会は来週８月７日。例会前に理事役員会 

○葛飾ＲＣより観月会のご案内が届きました。

9/10 オテル・ドゥ・ミクニ 

○9/21東分区ＩＭ、10/9東分区懇親ゴルフ大会  

のお申込みがまだの方は早めにご出欠をお知ら

せ下さい。 

○ガバナー月信、コーディネーターニュース 

 配信 

○ロータリーの友 メール BOX へ配布しました。 

 

【出 席 報 告】 

会員１８名中 ８名 出 席 61.54％ 

(７月３日)前々回訂正出席率 100％ 

 

 

 

 

【く じ ら コ イ ン Ｂ Ｏ Ｘ】 

      本日合計   \1,287 

今期累計   \7,045 

 

【ニコニコＢＯＸ】 

東分区ガバナー補佐 嶋村文男様(東京東江戸川ＲＣ) 

･･･いつもお世話になっています。本日は松坂順一

直前ガバナーの卓話を聞きに参りました。宜

しくお願いします。 

東京江北ＲＣ 鎌田秀一様・村上正明様･･･今晩

は！！またまたメークアップでお世話になりま

す。毎日 暑いですね～！皆様お身体ご自愛下

さいませ！ 

松坂順一ＰＧ･･･今日はガバナーとして見聞きし

た事を話します。嶋村ガバナー補佐の精力的

なロータリー活動に頭が下ります。 

吉田会長･･･松坂パストガバナー 本日の卓話よ

ろしくお願いいたします。嶋村ガバナー補佐、

鎌田様、村上様 ようこそおこしくださいま

した。 

井上会員･･･松坂さん 一年間おつかれさまでし

た。卓話よろしくお願いします。 

金子会員･･･江北ロータリークラブ 鎌田さん、村

上さんようこそ いらっしゃいました。松坂 

順一ＰＧ卓話よろしくお願いします。 

齊藤会員･･･7月も終月ですが本当に8月は大暑で

す。皆様熱中症だけは気をつけて水分を取っ

て下さい。今日は松坂元ガバナーの素晴らし

い卓話を聞いてがんばりましょう。8月は海と

山が待ってます。残りの日々を楽しみましょ

う。 

須田会員･･･松坂パストガバナー 本日の卓話 

よろしくお願いします。とても楽しみにして

います。 

武井会員･･･松坂パストガバナー 本日の卓話よ

ろしくおねがいいたします。 

 

      本日合計   \37,000 

今期累計   ￥158,000 

 

 

 

   

  

 

 

前週の例会 

今週の例会 

 

 

「71 クラブのガバナー訪問で 

気付いた事」 

 

 松坂順一 パストガバナー 

 

７月３１日の例会卓話 

 


